

meine WOCHEN

20. Februar 2019

Konkurrenzkampf der Supermärkte?

Kommentar

Glaukt man Gerüchten könnte es in Ebenthal am alten Lamplwirt-Areal zu einem Konkurrenzkampf zwischen zwei Supermarkt-Ketten kommen. Spar verfolgt Pläne den Standort auszubauen und eine neue Hofer-Filiale soll entstehen. Nächste Gespräche sollen Gewissheit bringen, was passiert. Eine Ansiedlung von weiteren Supermärkten wird vermutlich zum Problem, wenn Ebenthaler nicht mehr in Ebenthal einkaufen. Unterstützt man die "Gemeinde" und kauft hauptsächlich im Wohnort ein, hat man so durch zwei Supermarkt-Ketten noch mehr Auswahl. Mit so vielen Einwohnern, wie Ebenthal hat, sollten zwei Supermärkte kein Problem haben zu überleben. Es gibt Schnäppchenjäger und Stammkunden, die ihr bevorzugtes Lebensmittelgeschäft haben – da deckt man mit weiteren Händlern viele Kundenwünsche ab.



Sabrina Strutzmann sabrina.strutzmann@woche.at
www.proimageaustria.at

Copyright © Regionalmedien Austria AG